



Privat können wir jede Menge unternehmen, um uns vor Einbrechern zu schützen. Neue Fenstergriffe, sicherere Türen, Bewachungskameras oder Garagentore aus einbruchsicherem Material. Firmen und Unternehmen setzen zudem auch immer öfter auf Vernebelungsanlagen. Die werden unter anderem auch auf der internationalen Fachmesse für Sicherheit und Brandschutz - der Security in der Messe Essen - vorgestellt. Die läuft noch bis Freitag (28.9.).

Anmoderation:

Von einer Sekunde auf die andere siehst Du die eigene Hand nicht mehr vor Augen. Überall steigt Nebel auf - füllt den ganzen Raum. Auf diese Technik setzen immer mehr Unternehmen in Deutschland, um sich vor Einbrechern zu schützen. Auch die Firma "UR Fog" (AUSSPRACHE YOUR FOG) aus Italien stellt Ihre neue Vernebelungsanlage gerade auf der Fachmesse für Sicherheit und Brandschutz in Essen - auf der Security Essen - aus. Reporter Thorsten Krappa hat sich mit Mitarbeiterin Nimrah Yaqub (AUSSPRACHE JAKUB) in die Vernebelungshalle getraut. Mehr oder weniger...